



II-6964 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

REPUBLIK ÖSTERREICH
DER BUNDESMINISTER
FÜR WIRTSCHAFTLICHE ANGELEGENHEITEN
ROBERT GRAF

Wien, am 28. März 1989

Zl. 10.101/16-XI/A/1a/89

3156 IAB

1989 -03- 29

zu 3213 J

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Rudolf P Ö D E R

Parlament
1017 W i e n

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 3213/J betreffend Leitung des Tiergartens Schönbrunn, welche die Abgeordneten Mag. Haupt und Dr. Partik-Pablé am 31. Jänner 1989 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt Stellung zu nehmen:

Zu den Punkten 1a und 1b der Anfrage:

Die mit der Ausschreibung der Leitungsfunktion des Tiergartens Schönbrunn befaßte Kommission war wie folgt zusammengesetzt:

Vorsitzender: Sektionschef Mag.Dr.iur. Walter SCHWARZ
Mitglieder: Ministerialrat Mag.Dr.iur. Herbert MARKWITZ
Ministerialrat Mag.iur. Hans HEROLD
Rat Mag.Dr. rer.soc.oec. Christiana STEFFEK

Zu Punkt 1c der Anfrage:

Das Ausschreibungsgesetz (§ 5) normiert keine Bestellungsvoraussetzungen. Bezüglich der von mir entsendeten Vertreter waren folgende Kriterien maßgebend: Kompetenz, Funktion und charakterliche Eignung sowie mein persönliches Vertrauen.

- 2 -

Welche Überlegungen zur Entsendung der Vertreter der Gewerkschaft öffentlicher Dienst und des Zentralausschusses geführt haben, entzieht sich meiner Kenntnis.

Zu den Punkten 2a und 2b der Anfrage:

Nein. Es ist unrichtig, daß ein "Kurator" bestellt wurde. Dies ist auch nicht beabsichtigt.

Zu den Punkten 2c, 3a, 3b, 3c, 3d, 4b und 4c der Anfrage:

Da die Verhandlungen, in welcher Weise und zu welchen finanziellen Bedingungen eine allfällige Vergabe von wissenschaftlichen Aufträgen, die für den Tiergarten Schönbrunn von Bedeutung sind, an Prof. Dr. Antal FESTETICS erfolgen könnte, nicht abgeschlossen sind, sehe ich mich derzeit außerstande, die zu diesen Fragen gewünschten Angaben zu machen.

Zu Punkt 4a der Anfrage:

Mir persönlich ist das von meinem Amtsvorgänger in Auftrag gegebene Sanierungskonzept für den Tiergarten Schönbrunn nicht bekannt. Ich gehe jedoch davon aus, daß jene Bediensteten des ehemaligen Bundesministeriums für Bauten und Technik, die an der Erarbeitung des Konzepts mitgewirkt haben und weiterhin in meinem Ressort tätig sind, darüber informiert sind.

